



México objeta asilo que dio Reino Unido a exesposa de exgobernador Duarte y anuncia nota diplomática

POR ASSOCIATED PRESS

Updated 2:59 PM GMT-6, February 17, 2026

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — La presidenta Claudia Sheinbaum objetó el martes la decisión de Reino Unido de otorgar asilo a la exesposa de un exgobernador que era requerida desde 2018 en México por presuntos hechos de corrupción e indicó que la cancillería enviará una nota diplomática al gobierno británico.

Así reaccionó Sheinbaum al anuncio del asilo que recibió Karime Macías, exesposa de [Javier Duarte](#), exgobernador del estado oriental de Veracruz, que desde hace nueve años cumple una condena de prisión por los delitos de lavado de dinero y asociación delictuosa.

Durante su conferencia matutina, la mandataria dijo que la cancillería enviará el martes una “nota de extrañamiento” para expresar el desacuerdo de su gobierno por el asilo que recibió Macías, quien aseguró que está “acusada de fraude y corrupción”.

Macías abandonó el país en 2017 y se mudó a Londres poco después de que el exgobernador fuera detenido en Guatemala y enviado a México.

Desde mediados del 2018, la fiscalía mexicana solicitó la detención de Macías para enjuiciarla por el presunto desvío de millones de pesos de la gobernación de Veracruz mientras dirigía el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia estatal.

En las últimas dos décadas México ha acumulado una lista de al menos 17 exgobernadores que fueron apresados por hechos de corrupción. Entre ellos está [César Duarte](#), exgobernador del estado norteño de Chihuahua, quien fue detenido en 2020 en Estados Unidos y luego extraditado a México. A mediados del año pasado Duarte quedó en libertad condicional y enfrenta un proceso por corrupción bajo arresto domiciliario.

[México objeta asilo que dio Reino Unido a exesposa de exgobernador Duarte y anuncia nota diplomática | AP News](#)